



La Junta invertirá siete millones en las universidades de Valladolid y Salamanca

EL NORTE

VALLADOLID. La Junta de Castilla y León invertirá 7.054.605 euros para financiar equipamientos y obras tecnológicas en las universidades de Salamanca y Valladolid, dentro del Programa de Infraestructuras de Investigación y Desarrollo Tecnológico 2010-2012.

Según se aprobó ayer en Consejo de Gobierno, la Universidad de Salamanca recibirá 4.009.946 euros, mientras que a la de Valladolid se asignarán 3.044.658.

De esta forma, la USAL empleará la subvención para la construcción de un edificio de usos múlti-

ples de I+D+i en la calle Espejo de Salamanca, en tanto que la 'Alma Máter' vallisoletana lo destinará a la construcción del edificio Lucia (Lanzadera Universitaria de Centros de Investigación Aplicada) en el Campus Miguel Delibes y sus infraestructuras e instalaciones complementarias, así como a la adquisición de equipamientos científicos y tecnológicos.

Estas subvenciones se enmarcan en el Programa de Infraestructuras de Investigación y Desarrollo Tecnológico (2010-2012) de la Consejería de Educación para las universidades públicas.